

Feminismo inclusivo

Artículo publicado en Las Provincias con motivo de la conferencia de la filósofa africana Antonioette Kankindi, Premio Harambee 2017 a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana, sobre el liderazgo de la mujer africana.

12/03/2017

Las Provincias Feminismo inclusivo

En el marco de la Facultad de Filosofía de la Universidad Católica

de Valencia, la filósofa africana Antonioette Kankindi ha impartido una conferencia sobre el liderazgo de la mujer africana. Por su trayectoria intelectual y profesional ha recibido varios premios internacionales que reconocen su trabajo en la defensa de la Igualdad y Promoción de la mujer.

En su trabajo, para capacitar a mujeres congoleñas en el desarrollo de iniciativas empresariales, plantea la necesidad de un «feminismo inclusivo» que no se limite a diferenciar, segregar, dividir o establecer cuotas. Las jóvenes empresarias con las que trabaja son dinámicas y se sienten atraídas por este feminismo inclusivo cuyo horizonte ético y político está en la justicia social, la equidad y el bien común.

Esta y otras nuevas formas de liderazgo están marcado distancias

con la política de cuotas que segregan. Para esta congoleña, el feminismo inclusivo africano tiene que responder a dos desafíos formativos importantes. Por un lado, todos los problemas derivados de la descolonización y la reconstrucción de las identidades culturales. Por otro, los problemas derivados de una globalización imparable que requiere enfoques inclusivos, integradores y capacitadores de todas las personas, sean varones o mujeres.

(...)

Agustín Domingo Moratalla

Las Provincias

opusdei.org/es-es/article/feminismo-inclusivo-harambee-africa/ (13/02/2026)